
Cher(e) Ami(e) Bridgeur (se) ci-dessous le PV du CA du 08/01/2024 

  

Présents : Jean-Luc HUILLERY(JLH), Jocelyne NALLET(JN), Anne PERNAUDAT(AP), Jean Marc LEGRIX 
(JML, Patrice ROUSIERE (PR), Jean Louis SOUSTELLE (JLS), Catherine ALEXIS-BOISSON(CA), Catherine 
VUILLARD(CV), Jean-Marie RIGAL(JMR) 
  

Ordre du jour 

  

- Point Financier 
- Animation 

o Bilan repas décembre et prochain repas du vendredi 
o Galette des Rois 
o Tombola – org et tirage 

- Tournois d’accession 
- Questions diverses 

 

Point financier 

  

On observe un bon niveau de participation sur le semestre qui est en progression de près de 10% par 
rapport à la même période de 2023. 

nb paires mois                          
type juil aout sept oct nov dec jan fev mars avr mai juin Total  1er  semestre 

2022 60 92 116 134 171 127 176 140 185 130 139 125 1595 700 

2023 72 99 167 169 191 152 207 188 199 158 176 158 1936 850 

2024 120 106 185 183 180 149             923 923 

Total  252 297 468 486 542 428 383 328 384 288 315 283 4454  

               

               

nb tables mois                          
type juil aout sept oct nov dec jan fev mars avr mai juin Total   
2022 30 46 58 67 86 64 88 70 93 65 70 63 798 350 

2023 36 50 84 85 96 76 104 94 100 79 88 79 968 425 

2024 60 53 93 92 90 75             462 462 

Total  126 149 234 243 271 214 192 164 192 144 158 142 2227  
 
Ce bon niveau d’activité est confirmé par le bilan financier qui fait apparaitre un excédent de plus de 
3,4 k€ à mi-parcours (incluant le coût de la formation d’un nouveau moniteur) et un niveau de 
trésorerie à 36 K€ 
Il faut noter cependant que la quasi-totalité des produits a été comptabilisé sur le semestre écoulé et 
que cet excédent sera légèrement rogné par les charges du second semestre. 
Cet excellent résultat permet d’envisager l’avenir avec sérénité et de poursuivre nos dépenses 
d’investissement et de communication.  

1- Mettre à l’étude le projet de rafraîchissement d’air ou de climatisation afin de faciliter le jeu 
en période estivale : des devis seront demandés afin de mesurer la faisabilité et le coût des 
différentes possibilités  

2- Prévoir un nouvel encart de publicité dans le Magville couvrant la période estivale afin de 
pouvoir ouvrir une nouvelle classe d’initiation dès septembre 2024. 

 



JLH rappelle que si nous voulons pouvoir être présents sur les forums associatifs de septembre sur les 
communes environnantes, cette présence doit être préalablement validée par les municipalités 
concernées puisque le club de Bridge est domicilié sur Bourg en Bresse. 
 
PR précise qu’une communication par tract n’est efficace que si elle concerne un public ciblé (ex 
amphi UIA plutôt que place du marché). 

 

Animations 

  
Repas de Décembre : Excellents retours des participants. 
Catherine Alexis et Christine Charles ont repris l’activité après le départ d’Huguette. 
Elles remercient toutes les personnes qui ont aidé à la mise en place et à l’organisation de cette 
journée, et sans qui cela n’aurait pas été possible. 
 
Le prochain repas est traditionnellement planifié après Pâque. Le vendredi 5 étant un jour de 
compétition interclub, la date retenue est le vendredi 12 avril. 
CA prend contact avec le traiteur pour valider la date et proposer un menu. 
 
Galette des rois  
Elle sera partagée entre tous les présents après les tournois de cette semaine, soit les Lun 8, Mer 10 
et Ven 12. 
 
Tombola 2024 
366 cases du calendrier 2024 sont à vendre pour 1€ la case 
Le tirage et la remise des lots auront lieu le mercredi 3 avril après le tournoi et autour d’un apéritif. 
JN prend en charge l’ensemble de l’opération incluant la recherche de lots en se faisant aidée par les 
membres du CA. 
 
 

Intégration des nouveaux joueurs 
 

Pour rappel  
 
1er jeudi de chaque mois : tournois d’accession (tournois taxi) 

1er jeudi de chaque mois, sur inscription, nb de donnes réduits, timing légèrement élargi afin 
de permettre un commentaire rapide des donnes par les joueurs « aguerris » présents à la 
table. 

 
4ème jeudi de janvier et mai : CFEB (championnat de France des écoles de bridge) 

Simultané sur 3 niveaux (BF1/8 donnes, BF2 ou <4PR/16 donnes et SEF ou <=3K/24 donnes. 
Le tournoi est richement doté en Points d’expert. 
Inscription préalable obligatoire pour une organisation fluide. 
A noter au moins 1 table déjà inscrite pour les élèves de 1ère année (moins de 6 mois de 
bridge). Sur proposition de JMR, le CA décide en séance d’offrir la participation aux joueurs de 
BF1. 
 

3ème jeudi du mois jusqu’à mai : SDE (simultanés des élèves) 
Simultané national, suivant les thèmes du programme de formation BF2 ouvert à tous 
joueurs <=3K 
 



Constat global positif : ces tournois sont actuellement plutôt bien suivis, et sont jugés décomplexant 
par les élèves   
 

Questions diverses  

 
Interclub  
JLH conseille de bien vérifier que les dates choisies ont bien été enregistrées par le Comité qui ne 
communique qu’avec le capitaine de chaque équipe (charge à ce dernier de faire suivre les infos à ses 
co-équipiers. 
 
WhatsApp :  
Rappel à faire : cet outil est destiné à chercher et trouver rapidement un partenaire. 
 
Inscriptions tournois :  
Rappel à faire : sauf exception médicale ou absence d’internet, les inscriptions sont à faire via le site 
FFB. La procédure est simple d’utilisation et est disponible en première page sur notre site internet. 
Pour mémoire, à terme les carnets de tickets seront supprimés au profit d’un paiement en ligne des 
droits de tables 
 
Jeux de cartes :  
Des jeux neufs seront déployés dans tous les étuis à partir de la semaine 3 
Une nouvelle série de 32 étuis sera commandée afin de faciliter l’organisation des tournois du jeudi. 
 

Séance levée à 13h40. 

 

Le Président : Jean Marc LEGRIX 

Le secrétaire : Claude PERRIOL 

 


